

Football : bilan satisfaisant pour les vétérans



Les vétérans du CVL ont terminé la phase aller par un match nul contre Four.

Les vétérans, du club de Saint-Just-Chaleyssin, Valencin et Luzinay, le CVL 38 FC, recevaient vendredi leurs voisins de Four pour le dernier match aller du challenge de l'amitié. Le CVL 38,

mené par deux fois, a réussi à revenir au score pour arracher le match nul.

À la fin de la phase aller, le CVL compte huit victoires, dont sept consécutives, deux nuls et deux défaites, 31 buts

marqués, 21 encaissés. Pendant la trêve les vétérans participeront à quelques tournois en salle : le 15 janvier à Heyrieux et le 22 à Diémoz. Reprise du challenge fin février contre Diémoz.